

Berufsrechtsschutz für Pensionierte

Am 8.2.2022 hat die GPK die Geschäfte des ZV und die Jahresrechnung geprüft. Die Zahlen sowie der Bericht der GPK werden den Delegierten am 18. Mai an der DV in Brig präsentiert. Eines sei aber schon verraten, es sind keine Unstimmigkeiten zum Vorschein gekommen.

Am Nachmittag begrüsste ZP Roland Schwager den Zentralvorstand zur ersten Sitzung 2022. Er zeigte sich erfreut, dass die Sitzung physisch und nicht hinter den Bildschirmen stattfinden konnte. Der ZV nahm Kenntnis vom Bericht der GPK. Die Sektionskonferenzen des SEV wurden aus pandemischen Gründen kurzfristig mittels Zoom durchgeführt.

In der Praxis erhalten die pensionierten Mitglieder bei Auseinandersetzungen mit den Sozialversicherungen SEV-Berufsrechtsschutz. Im Reglement über den Berufsrechtsschutz ist dies jedoch nicht aufgeführt. ZP Roland Schwager hat dem Vorstand SEV einen Antrag gestellt, dass das Reglement entsprechend ergänzt werden soll. Dies ist auch ein Argument für den Verbleib im SEV nach der Pensionierung. Auch hat ZP Roland Schwager via SEV bei Reka einen Antrag für einen höheren Rabatt für die Reka-Card eingereicht. Dies auch im Wissen, dass z.B. bei Coop die Reka-Card für sechs Franken erhältlich ist und wir acht Franken bezahlen. Leider wird dies von Reka abgelehnt, da die Mitglieder bereits einen reduzierten Preis bezahlen.

Das Sektionsportal SEV ist seit Januar in Betrieb. Die Sektionsverantwortlichen sind mit Handbuch und Passwörtern bedient worden und können Änderungen und Ergänzungen ab sofort dem Mitgliederdienst SEV melden. Mit ihrer Hilfe kann die Qualität der Daten wesentlich verbessert werden.

Zentralkassier Egon Minikus hat per Ende Rechnungsjahr 2022 seinen Rücktritt angekündigt. Egon hat während langen Jahren die Zentralkasse umsichtig geführt und möchte nun «etwas kürzer» treten. Der ZV hat die Suche nach einem neuen ZK aufgenommen, auf Egon's Wunsch hin vorerst einmal in der Romandie.

Der Jahresbericht des Zentralpräsidenten ist den Sektionen versandt und auf der Homepage des PV aufgeschaltet worden. Leider sind die Verhandlungen FVP noch nicht abgeschlossen, beim FVP-Halbtax-Abo und FVP-Tageskarten warten wir auf eine Einigung. Gegen die AHV-Revision, unter anderem wegen der Erhöhung des Rentenalters für Frauen, wurde das Referendum ergriffen. ZP Roland Schwager ermuntert alle Pensionierten, ihre Unterschrift zu leisten. Unterschriftenbögen sind auch beim SEV erhältlich. Leider muss der ZV Kenntnis nehmen von 111 Austritten per Ende 2021.

Unsere Homepage erfreut sich grosser Beliebtheit und ist dank Beiträgen aus den Sektionen auch immer aktuell. Der ZV bedankt sich für die Meldungen sowie bei Roland Julmy fürs schnelle Aufschalten. Viele Sektionen haben ihre Daten für Versammlungen und Jahresprogramme bereits veröffentlichen lassen.

ZP Roland Schwager ist vom 12.2.-12.3. in den Ferien, Hans Heule (D) und Jean-Pierre Genevay (F) übernehmen während dieser Zeit die Stellvertretung.

Alex Bringolf, Zentralsekretär PV